



## Música y teatro protagonizan la programación cultural de la USAL

**lcal**

SALAMANCA- Las actuaciones musicales y de teatro serán las protagonistas de la programación cultural organizada por la Universidad de Salamanca para el primer trimestre del curso 2013-2014, según avanzó hoy el director del Servicio de Actividades Culturales, Manuel Heras.

En concreto, se han programado cerca de una treintena de actividades y el programa se abrirá el próximo día 7 de octubre con el concierto de la Orquesta Barroca de la Universidad de Salamanca, dentro del Ciclo de Música Antigua y a un precio de seis euros. También actuarán los grupos The Kings Consort, Harmonía del Parnás y la Academia de Música Antigua de la institución académica, así como los artistas Xoel López y Christophe Coin.

La cita con el teatro será inaugurada por Maestro Ruiz y Miguelón, que el sábado 19 de octubre en el Teatro Juan del Enzina llevarán a escena la obra 'Fuga en mi renol'. A este evento teatral le seguirán las actuaciones de la compañía Miguel Narros, Teatro del Noctámbulo y Pequeño Teatro de Morondanga, en el mismo espacio.

Asimismo, detalló que se han programado varias sesiones de cine, dentro del Festival de Cine Brasileño Nova Cine.